

RÍO DE JANEIRO Y SANTIAGO MT-52008

Desde:

\$599.00 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	6	Diarias	2025-09-30

DESTINOS: RIO DE JANEIRO - SANTIAGO DE CHILE



Itinerario

DIA 1 MÉXICO – SAO PAULO – RÍO DE JANEIRO

Cita en el aeropuerto de la ciudad de México para abordar el vuelo con destino a Rio de Janeiro, Brasil, vía Sao Paulo. Noche abordo.

DIA 2 RÍO DE JANEIRO

Llegada al aeropuerto, recepción y traslado al hotel. Check in a partir de las 15:00 h. Resto del día libre. Alojamiento.

DIA 3 RIO DE JANIERO – Pan de Azúcar y Corcovado

Hoy realizaremos un City Tour completo, salida del hotel para visitar los monumentos más famosos de la ciudad y contemplar la belleza natural de Río de Janeiro desde lo alto de Corcovado. Luego de un recorrido panorámico llegamos al punto para subir a Corcovado en van. Al llegar a la cima, se puede disfrutar de una vista panorámica e increíble de la "Ciudad Maravillosa". Este tour también incluye un recorrido panorámico de la ciudad a través del Sambódromo (vista panorámica), la Catedral, el Maracanã (vista panorámica) y la Escalera Selarón. Almuerzo buffet incluido (bebidas y postres no incluidos) y continuamos nuestro recorrido para disfrutar de increíbles vistas de la Ciudad Maravillosa desde la cima del Pan de Azúcar. El primer teleférico lleva a los pasajeros a la cima del cerro Urca, que se eleva a 215 metros sobre el nivel del mar y ofrece vistas espectaculares de la bahía y sus islas vecinas. Desde Morro da Urca, continuamos en un segundo teleférico hasta la cima del Pan de Azúcar, que se eleva 395 metros sobre el nivel del mar y ofrece una vista de 360 grados de toda la ciudad. Este tour también incluye una visita panorámica a la playa Zona Sur de Río de Janeiro. Regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 4 RIO DE JANIERO

Día libre para realizar actividades personales. Alojamiento.

DÍA 5 RIO DE JANEIRO – SANTIAGO

Traslado al aeropuerto para abordar el vuelo con destino a Santiago, Chile. Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 6 SANTIAGO – Visita de Ciudad

Iniciaremos nuestra experiencia desde tu hotel para explorar los diversos encantos de Santiago. Observaremos los contrastes entre el casco histórico de la ciudad y los modernos edificios del sector Oriente, descubriendo los lugares preferidos tanto por turistas como por locales. Nuestra primera parada será en la emblemática Av. Libertador Bernardo O'Higgins, también conocida como Alameda, donde nos maravillaremos con el Palacio Presidencial de la Moneda, un imponente edificio neoclásico que alberga una parte fundamental de la historia chilena. Continuaremos nuestro recorrido panorámico por los pintorescos paseos peatonales del centro, pasando por la Plaza de Armas, un punto estratégico desde donde se trazaron los primeros planos de la ciudad. A su alrededor, apreciaremos varios edificios históricos, incluyendo la majestuosa Iglesia Catedral, el imponente Correo Central y la elegante Municipalidad de Santiago. Luego, ascenderemos al Cerro Santa Lucía, un sitio arquitectónico e histórico de gran belleza que desempeñó un papel crucial en la fundación de la ciudad, y que sigue siendo un destino popular entre los santiaguinos. Posteriormente, nos dirigiremos hacia otros lugares de esparcimiento locales, como el Parque Forestal, el Museo de Bellas Artes y el vibrante Barrio Lastarria. Cruzaremos el río Mapocho para llegar al animado Barrio Bellavista, conocido por su intensa actividad cultural y artística, así como por ser uno de los destinos favoritos para la vida nocturna en la capital. Concluiremos nuestra exploración adentrándonos en el nuevo centro de la ciudad, visitando Providencia y las comunas de Las Condes y Vitacura, donde disfrutaremos de espacios como el parque Bicentenario, uno de los nuevos íconos de la ciudad. Al finalizar nuestra inmersión en la zona oriental de Santiago, símbolo de crecimiento y modernidad. Traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 7 SANTIAGO – Viña del Mar y Valparaíso

Incluye:

Boleto de avión México – Sao Paulo – Río de Janeiro – Santiago – México.
03 noches de alojamiento en Río de Janeiro en hoteles de la categoría elegida.
03 noches de alojamiento en Santiago en hoteles de categoría elegida.
Traslados de llegada y salida.
Desayunos diarios.
Visitas indicadas en el itinerario.
Guía de habla hispana.
Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.
Ningún servicio no especificado.
Gastos personales y propinas a guías, trasladistas, meseros y maleteros.
Bebidas en alimentación.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-09-05 20:25:05.**